



Les Picta'Vienne font appel au crowdfunding pour boucler leur budget du Rallye Roses des Sables

mardi 11 février 2014, par [lpe](#)

Le Trophée Roses des Sables est un raid féminin qui a lieu au Maroc. Chaque année, des femmes toujours plus nombreuses tentent l'aventure de ce rallye 100% féminin, et s'élancent en 4x4, buggy, moto ou quad dans le désert Marocain.



Eco-citoyenneté et solidarité sont également au rendez-vous, avec une remise de dons aux enfants du grand sud marocain, et le Roses-Eco-Challenge qui récompense le meilleur projet en faveur de l'environnement mené au Maroc ou dans un autre pays à l'occasion de ce raid réservé aux femmes.

Dans la Vienne, Sendrine Colly et Stéphanie Guérin ont décidé il y a un an de s'engager dans cette aventure et elles ont multiplié les événements pour collecter des fonds et boucler leur budget. Dernière étape : le crowdfunding avec un compte sur KissKissBankBank, plateforme permettant de collecter des dons. Elles ont besoin de 3000 € pour réaliser leur projet.

Pour les soutenir, c'est ici : www.kisskissbankbank.com